

「自分の将来に夢や目標を持ち、自己実現に向けて挑戦し続ける生徒の育成」

好きです!山中

学校便り第6号 平成29年8月10日

夏に鍛える!

夏休みも前半が終了しました。猛暑続きの毎日ですが、子どもたちは朝早くから部活動に励んだり、サマースクールで学習に集中したり、地域の行事に参加したりと充実した日々を過ごしていることと思います。7月には、運動部活動の集大成である県大会が開催され、力を尽くした熱戦を繰り広げました。また、3年生は、進路に備えるための高校説明会に積極的に参加しました。新チームに移行した部活動も多く、元気でいい声が響き、あこがれの先輩たちを目指す意欲を感じます。暑さに負けず、学習も部活も目標に向かって、「夏に鍛える」山中生の姿をうれしく思う日々です。

夏休み前には、①安心・安全100%・・・自転車での登下校を中心に交通ルールを守る。②地域でのあいさつ100%・・・「いつでも、どこでも、だれにでも、心伝わるあいさつ」を呼びかけています。継続できますよう家庭でも「一声一肥」お願いします。また、③「壁を越える」「目標を達成する」ために、あきらめず努力をし続けること、チャレンジすることについて話をしました。夏休みの後半も、山鹿灯籠祭りへの参加、ボランティア活動、新チームでの各種大会、サマースクール後半戦等と続きます。

「あんぜん、あいさつ、あきらめずに努力を」の3つの「あ」を大事に残りの夏休みを過ごしてくれることを願っています。

夏に思う!

夏休みの真最中である8月6日、9日、15日の3日間は、日本にとって特別な日です。ご承知のように、広島・長崎に原爆が投下された日、終戦を迎えた日です。戦後72年を迎え、この3日間がどんな日かを知らない日本人が多くなったとニュースが伝えていました。世界で唯一の被爆国であり、2度の大战の歴史を持つ日本から世界の平和を願い、アピールをし続けなければいけません。子どもたちも平和のバトンを引き継いでいく責任があります。昨年も2年生が、修学旅行で沖縄の地に学び、平和宣言をつくりあげ、文芸発表会で、その思いを伝えてくれました。子どもたちには、この夏もテレビや新聞、読書等で平和への思いや取組にぜひ触れてほしいと思います。

全国大会に出場!

7月28、29日に県中学校陸上選手権が開催され、男子400mリレーで大会新記録を出し優勝、3000mで3年林田君が2位に入り、全国大会出場を決めました。女子400mリレーも全国大会出場は逃しましたが、3位とすばらしい結果でした。また、8月5日の城北地区水泳大会では、男子400mリレーで見事優勝。総合力が試され種目での好成績が続きました。

おめでとう!がんばれ山中生!

*他の種目も含め、詳しい成績は学校安心メール、ホームページに掲載しています。



(7月30日 熊本日日新聞より)